

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 31. August 2022

Woche des bürgerschaftlichen Engagements in Mühlheim am Main

Freundeskreis der Flüchtlinge beteiligt sich.



Vom 09. bis 18. September präsentieren Mühlheimer Initiativen aus dem Sozialen Ehrenamt mit einem vielfältigen Programm ihre Projekte und Angebote im Rahmen der „Woche des bürgerschaftlichen Engagements“. Die Teilnahme an der bundesweit größten Ehrenamtskampagne unter Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier dient der Sichtbarmachung des umfassenden bürgerschaftlichen Engagements in unserer Stadt.

[Flyer WBE2022_allg_final](#)

[Plakat WBE 2022_final](#)